

2022年1月19日

ご利用者様・ご入居者様・ご家族様
関係各位

社会福祉法人 翠耀会
常務理事 津川 康二
施設長 日高 和枝

高齢者複合ケア施設 グリーンヒル八千代台におけるコロナウイルス感染について (第3報)

平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。
表題の件につきまして、以下のとおり、お知らせをいたします。

1) 新規感染者及び濃厚接触者について

① 新規感染者の発生なし

② 濃厚接触者について

1月18日(火)に、特養職員1名の陽性(感染)が判明いたしました。

同日より、習志野保健所との対応協議を開始し、結果、**ご利用者2名が濃厚接触者の認定**となりました。いずれの利用者ともに、個室管理を実施し、現時点で体調不良はありません。

また、その他のご利用者および職員に関しても、現時点で体調不良者はありませんが、習志野保健所の指導のもと、**1/20(木)に抗原検査を実施**することとなりました(ご利用者18名)。その結果につきましては、次報にて報告いたします。

なお、八千代台全職員に対しても、日本財団のご協力のもと再度20日21日22日を日目にPCR検査を実施し対策を図ります。

ご利用者様、ご家族様、また関係の皆様には、大変なご迷惑とご心配をおかけしておりますこと、深くお詫び申し上げます。

今後、判明した情報や詳細につきましては、随時報告をさせていただきます。

何卒、ご理解とご高配を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。